
一 般 質 問 通 告 一 覧 

（令和６年第１回定例会）                                                  　　　６.３.７ 

順位 氏名・会派 発 言 の 要 旨 所要時間 答弁を求める者

  １．北海道産水産物について   
  ２．国際航空路線、海外との交流について   
  ３．職業訓練について   

１
 千葉　真裕 ４．災害時における障がい者の避難等について 

２０分
 

知　　　事
 

（自民党・道民会議） ５．ＥＢＰＭ（エビデンスに基づく政策立案）に
　ついて 
６．政策評価について 
７．地域経済の活性化について

  １．防災・減災対策について   
  ２．総合物流対策について   
  ３．野生鳥獣対策について   
  ４．エネルギー対策について   
 

清水　敬弘
 ５．水産業政策について  

知　　　事
 

２ 
（ 民 主 ・ 道 民 連 合 ）

 ６．教育政策について ２０分 
教　育　長

 
（１）高校入試の出願手続の電子化について  
（２）スクール・サポート・スタッフ（ＳＳＳ）
　　について 
（３）スクール・サポート・スタッフ（ＳＳＳ）
　　の障がい者雇用について

  １．防災・減災について   
  ２．野生鳥獣対策について   
 

和田　敬太
 ３．スポーツ振興について  

知　　　事
 

３ 
（自民党・道民会議）

 ４．赤れんが庁舎のリニューアルについて ２０分
教　育　長

 
 ５．遠隔授業配信センター（Ｔ－ｂａｓｅ）につ

　いて 
６．通信制課程における養護教諭の配置について

  １．農業者支援について   
  ２．温暖化に対応できる農業について   
  ３．てん菜による輪作体系の維持について   
  ４．カバークロップの推進について   
  ５．農業用ドローンの普及支援について   
 

鈴木　仁志
 ６．鹿侵入防護柵の維持管理への支援について   

４ 
（ 民 主 ・ 道 民 連 合 ）

 ７．農業者等への補助金の交付方法について ２０分 知　　　事 
  ８．宇宙日本食について   
  ９．産業支援機関とかち財団への財政支援について   

 10．食料の備蓄・物流施設整備への支援について   
11．公園樹木などの維持管理への支援について   
12．街路樹の維持管理について  
13．市街地開発整備に対する支援について

  １．防災・危機管理について   
 

今津　寬史
 ２．道路・河川整備等について   

５
（自民党・道民会議）

 ３．環境・ゼロカーボンについて ２０分 知　　　事 
 ４．野生鳥獣対策について 

５．本道の経済情勢について

  １．空港国際化とグランドハンドリングについて   
  ２．貨物新幹線について   
  ３．海洋プラスチック・海岸漂着ゴミについて   
  ４．ヒグマ対策について   
  ５．太陽光発電について   
  ６．たばこ対策について   

６
 鶴間　秀典 ７．道立阿寒湖畔診療所について 

２０分
 知　　　事 

（ 北 海 道 結 志 会 ） ８．育児休業について 教　育　長
９．教育の諸課題について 
（１）高校配置計画における通信制高校について 
（２）ＩＴ人材・グローバル人材の育成について 
（３）学びの多様化学校について 
（４）普通科改革について 
（５）地域コーディネーターについて

 



                                                                              　６.３.７ 

順位 氏名・会派 発 言 の 要 旨 所要時間 答弁を求める者

  １．災害対応について   
  （１）災害時健康危機管理支援チーム（ＤＨＥＡＴ）   
  　　活動について   
  （２）災害時の歯科、口腔ケア対策について   
  （３）災害派遣精神医療チーム（ＤＰＡＴ）活動   

７
武市　尚子 　　及び心のケアについて 

２０分
 知　　　事 

（自民党・道民会議） （４）ペットの災害対策について 教　育　長 
２．死因究明の推進について 
３．部活動の地域移行について 
４．医療的ケア児への支援について 
５．特別支援教育の充実について 
６．ハンセン病問題について

  １．北海道半導体・デジタル関連産業振興ビジョ   
  　ンについて   
  ２．航空問題について   
  ３．保健福祉問題について   
  （１）子ども・子育て環境の整備について   
 

森　　成之
 （２）「こども誰でも通園制度」について  

知　　　事
 

８ 
（公  明  党）

 ４．食の輸出拡大戦略について ２０分 
教　育　長

 
  ５．民族共生象徴空間「ウポポイ」について   
  ６．教育問題について   

 （１）グローバル人材の育成について 
（２）道立学校ＩＣＴ支援員を活用した学校ＤＸ
　　推進事業について 
（３）道立近代美術館等について

  １．水産業の振興について   
  ２．流域治水について   
 

髙田　真次
 ３．官民連携の取組について  

知　　　事
 

９ 
（自民党・道民会議）

 ４．食の安全・安心について ２０分 
教　育　長

 
  ５．がん治療対策について   
  ６．北海道における縄文世界遺産の活用について   

７．道立学校の廃校に伴う校舎等の利活用について

  １．政策形成や財政運営の在り方等について   
  ２．観光振興税について   

10
鈴木　一磨 ３．経済戦略について 

２０分 知　　　事
（ 民 主 ・ 道 民 連 合 ） ４．エネルギー政策について 

 ５．道営住宅の管理等について 
６．地域公共交通対策について

  １．人材づくりについて   
  （１）地域を知る専門人材づくりについて   
  （２）地域おこし協力隊に対する支援について   
  ２．地域の特徴を生かした観光・経済について   

11
 植村　真美 ３．輸出戦略について 

２０分
 知　　　事 

 （自民党・道民会議） ４．水田地帯の課題と振興策について  教　育　長 
  ５．地域医療構想の進め方について   

６．スクールロイヤーについて 
７．地元の子どもに寄り添った教育の在り方につ
　いて

  １．妊娠ＳＯＳについて   
  ２．福祉関連事業について   
  ３．ワクチン接種について   
  ４．北海道受動喫煙防止条例について   

12
 山根まさひろ ５．デジタル化の推進について 

２０分
 知　　　事 

 （ 民 主 ・ 道 民 連 合 ） ６．ＥＵ圏への輸出拡大について  教　育　長 
  ７．ｅスポーツについて  

８．第２期・北海道ヒグマ管理計画について 
９．教育課題について 
（１）教育活動における物価高騰等対策について



                                                                              　６.３.７ 

順位 氏名・会派 発 言 の 要 旨 所要時間 答弁を求める者

  １．北海道データセンターパークについて   

  ２．どさんこプラザの展開について   

  ３．アイヌ文化の魅力発信について   

  ４．再犯防止の推進について   

13
 戸田　安彦 ５．道や市町村における人材確保について 

２０分
 知　　　事 

 （自民党・道民会議） ６．地域公共交通計画の取組状況について  警察本部長 

  ７．道路などのインフラの機能確保について  

８．道産肉用牛の生産振興について 

９．認知症施策の推進について 

10．少年の非行防止対策について

  １．知事の政治姿勢について   

  ２．北海道バレー構想について   

  ３．デフスポーツの理解促進について   

  ４．北海道医療大学移転問題について  
知　　　事

 

14
 池端　英昭 ５．熊の捕獲支援と担い手育成について 

２０分
 

教　育　長
 

 （ 民 主 ・ 道 民 連 合 ） ６．洋上風力発電に係る地域振興について 
警察本部長

 

 ７．米粉の需要拡大について 

８．漁業の担い手の確保・育成について 

９．いじめ問題について 

10．石狩警察署の新設について

  １．人口減少対策について   

  ２．農業生産基盤の整備について   

  ３．スポーツ振興について   

15
 角田　　一 ４．住宅確保要配慮者の住宅確保策について 

２０分
 知　　　事 

 （自民党・道民会議） ５．地域の国際化について  教　育　長 

  （１）日本語指導が必要な児童生徒に対する指導・   

  　　支援体制について   

（２）進学、就職、資格取得に対する支援について

  １．Ｓｍａｒｔ道庁の推進について   

  ２．人口減少問題について   

16
 水口　典一 ３．日本語教育の充実について 

２０分
 

知　　　事
 

 （ 北 海 道 結 志 会 ） ４．子ども政策について   

  ５．地域の医師確保について   

６．人手不足対策について

  １．少子化対策について   

  ２．予期せぬ妊娠等に対する支援について   

 
佐々木大介

 ３．里親制度について   

17 
（自民党・道民会議）

 ４．地層処分事業について ２０分 知　　　事 

  ５．札幌市中心部における観光バス駐車場について   

  ６．農産物の輸出について   

７．地域の実情を踏まえた経済施策について

  １．道立広域公園の整備について   

  ２．太陽光発電事業について   

 
田中　英樹

 ３．移住・定住の促進について  
知　　　事

 

18 
（公  明  党）

 ４．秋サケ資源対策について ２０分 
教　育　長

 

 ５．災害に強いまちづくりについて   

 ６．教育問題について 

（１）学校における働き方改革について



                                                                              　６.３.７ 

順位 氏名・会派 発 言 の 要 旨 所要時間 答弁を求める者

  １．道職員の士気の向上について   

  （１）若手職員との対話の機会について   

  （２）若手職員の自由な発想による取組の推進に   

  　　ついて   

  （３）多様な人材の活用について   

  ２．安心して住み続けられる北海道づくりについて   

  （１）コロナ後の地域医療について   

 
浅野　貴博

 （２）子ども政策について  
知　　　事

 

19 
（自民党・道民会議）

 （３）本道経済の底上げについて ２０分 
警察本部長

 

  （４）日本海側の防災体制強化について   

  （５）代替道道の整備について   

  （６）除排雪体制の充実について   

  （７）野生鳥獣被害対策について   

 （８）総合的な防衛体制の強化について   

３．世界に向けた本道の魅力発信について 

（１）道産日本酒について 

（２）観光資源としての大雪の活用について

  １．総合計画の10年の期間は適切か   

  ２．高校の８月卒業を検討すべきではないか   

  ３．半導体政策やポスドク問題について   

20
 松山　丈史 ４．宿泊税等の観光政策について 

２０分
 知　　　事 

（ 民 主 ・ 道 民 連 合 ） ５．名刺について 教　育　長 

６．国際航空路線について 

７．文化政策について 

８．道有財産について

  １．「ゼロカーボン北海道」の推進について   

  ２．人口減少並びに札幌一極集中問題の打開につ   

  　いて   

  （１）道内移動に伴う消費支出の全道波及について   

 
安住　太伸

 （２）新幹線の「旭川空港」経由、旭川延伸につ  
知　　　事

 

21
（自民党・道民会議）

　　いて ２０分
教　育　長

（３）本道物流が直面する危機の回避について 

（４）定住インフラとしての住宅確保と空き家対

　　策について 

（５）「人を留め、引きつけ、増やす教育」につ

　　いて

  １．飲酒運転の根絶について   

  ２．農業用車両の免許取得について   

22
 佐藤　禎洋 ３．道営住宅の駐車場について 

２０分
 

知　　　事
 

 （自民党・道民会議） ４．市街化調整区域における開発許可について   

５．国民スポーツ大会について 

６．全国豊かな海づくり大会について

  １．知事の政治姿勢について   

  （１）政治資金等について   

  ２．新年度予算編成における重点政策等について  
知　　　事

 

23
 真下　紀子 ３．半導体関連施策等について 

１５分
 

教　育　長
 （日本共産党） ４．観光振興等について  

選挙管理委員長
 

  ５．防災対策等について   

 ６．特定放射性廃棄物最終処分について  

７．ジェンダー平等等について


